

スタサポだより

<第33号>

令和6年3月発行

編集:

日浦、公文



今回のテーマ

今回は高校受験に重要となる評定に関するお話です。

高校入試は入試当日の対策と評定対策の二刀流

いよいよ3月。中3生にとっては、県立高校入試や卒業式も目前です。一般的には高校入試といえば、“入試当日の筆記試験対策のために勉強！”というイメージをお持ちではないでしょうか。もちろん、筆記試験対策も重要ですが、**中3生の評定対策**も重要なのです！

【県立高校の入試の合計550点の内訳について】

<入試当日の筆記試験>

英数国理社の筆記試験：70点×5＝350点

<中学3年間の評定> 3年間の評定の合計：200点

	英語	数学	国語	理科	社会	音楽	美術	保・体	技・家	合計
中1	5	5	5	5	5	5	5	5	5	45
中2	5	5	5	5	5	5	5	5	5	45
中3	5×2	5×2	5×2	5×2	5×2	5×3	5×3	5×3	5×3	110

中3の主要5教科は5段階評定の**2倍**！

中3の副教科は5段階評定の**3倍**！

評定の点数が高ければ高いほど合格の可能性UP！！

評定が低いと入試当日の筆記試験の得点に大きく左右されるためリスクUP…！

スタディサポートでは

筆記試験対策だけでなく、全教科あらゆる観点（口頭試問、実技試験、面接など）から入試対策を実施！特に評定対策として、各学年、各学期の定期テスト対策は力を入れて実施しています！

中学2年生の頃と比べると
中学3年生の評定は平均して
4 UP !

(最大で8UPした子も！)

中学1・2年生で評定が上がらず苦しんだ子たちも、中学3年生からスタサポで評定を上げて少しでも入試を有利にしませんか？

小学校4年～<5教科対応の個別指導塾>

—月謝定額制の学習総合プロデュース—

スタディサポート

～みんなちがってみんないい～

岡山市北区野田屋町2丁目10-5

TEL：086-201-3352

URL：http://study-support.info/

MAIL：study-support_k.k@dance.ocn.ne.jp

スタディサポート 岡山

検索



令和5年度 受験結果報告第1弾!

県立高校（特別入学者選抜）

岡山一宮高校 西大寺高校 岡山工業高校
東岡山工業高校 後楽館高校 倉敷中央高校
倉敷工業高校 岡山御津高校

岡山中央中学校
特別入学者選抜
合格率

100%

祝！西大寺高校 合格！

（岡山中央中学校出身 Aさん）

Q1. 志望校を決めたのはいつ頃ですか？

中3の冬に決めました。きっかけは、中3の2学期の終わりに出た評定が思っていた以上に上がっていたことでした。3年生で成績があがったことで、“上を目指していこう！”と私の中で決心できました。

Q2. 高校受験を通して学んだことはありますか？

早いうちから正しい方法を身につけることの大切さです。受験勉強が本格的に始まってからでは、色々な事を身につける時間が足りません（苦笑）やらなければならないことがたくさんありますし、そもそも身につけてしまった癖はなかなか抜けません。

《後輩へのメッセージ》

アドバイスは素直に聞く耳を持つといいですよ。スタサポの先生はとてもおもしろいですが、本気のアドバイスもたくさんしてくれます。“塾らしくない”塾なのでおすすめです！

祝！倉敷中央高校 合格！

（岡山中央中学校出身 Cさん）

Q1. 受験勉強を始めて変化したことは？

勉強に対する意識が大きく変化しました。もともと、私は勉強に対して苦手意識があり、特に苦手教科は「したくない！」とほとんど逃げてきました。しかし、受験勉強をスタサポで始めて、勉強に取り組む姿勢や気持ちなど、勉強に関わる色々なアドバイスをしてもらいました。おかげさまで、勉強に対して前向きに取り組むことができ、今は好き…とまではいきませんが（笑）嫌いではなくなりました。

Q2. 高校受験を通して学んだことはありますか？

「時間と効率」だと学びました。好きな科目も苦手な科目も長い時間だらだと勉強するのではなく、短時間で集中して勉強することを心掛けました。

《後輩へのメッセージ》

苦手なことがある人こそ、スタサポに来て、基礎を学び直すといいですよ！私はそれで合格できました！

祝！岡山一宮高校 合格！

（岡山中央中学校出身 Bさん）

Q1. 高校受験を通して学んだことはありますか？

勉強には目標と計画が必要だということを学びました。私の勉強法はひたすらがむしゃらに勉強をする方法でした。しかし、ただがむしゃらにやるだけでは点を取れないということを実感しました。目標を設定し、そこまでの計画をきちんとすることで、勉強が楽しく感じるようになりました。

Q2. 高校受験を通しての心境の変化はありますか？

ただ漠然と勉強するだけではなく、先のことについて考えるようになりました。今の勉強をどうやって次の高校生活に活かしていけるか、といったことを受験勉強中にたくさん話を聞きました。高校生活も楽しみですが、その先のことについても考えることができるようになりました。

《後輩へのメッセージ》

3年生になってからでも遅くはありませんが、できることから早くから受験勉強の基礎を始めておくことをおすすめします！勉強の仕方や考え方は早くからきちんとしておくと後が楽ですよ。

祝！後楽館高校 合格！

（岡山中央中学校出身 Dさん）

Q1. 志望校を決めたのはいつ頃ですか？

色々悩んでいましたが、最終的に決めたのは中3の冬休み頃です。

Q2. 高校受験で苦労したことはなんですか？

「自分の意見を言う」ということです。あまり考えたこともなかったし、考えるきっかけもなかったです。しかし、受験では面接や作文など、色々なところで意見を求められます。準備が大変でしたが、おかげで本番の作文はバッチリ書けました。

《後輩へのメッセージ》

国語や数学、英語の勉強だけでなく、作文や面接の準備も受験勉強です！しっかり準備をして、志望校に合格してください！